

HUMAS

Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Hadir Ditengah Masyarakat

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.HUMAS.CO.ID

Jul 29, 2023 - 14:26



Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Hadir Ditengah Masyarakat

SUKABUMI, 29 Juli 2023 - Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H, menyampaikan rasa bangganya atas pelaksanaan Door-to-Door System (DDS) oleh Bhabinkamtibmas Desa Balekambang. Kegiatan yang

dilaksanakan pada Sabtu, 29 Juli 2023, pukul 11.10 WIB di Kp Cipesar, RT/RW 03/02, Desa Balekambang, Kecamatan Kalibunder ini berjalan dengan lancar dan kondusif.

Dalam kegiatan tersebut, AIPDA Deni Hermawan selaku Bhabinkamtibmas telah memberikan himbauan, penyuluhan, dan berbagi informasi dengan masyarakat tentang Tindak Pidana Terhadap Kebendaan dan Orang (TTPO). Himbauan tersebut mencakup beberapa hal penting untuk menjaga keamanan dan menghadapi potensi bencana alam.

Poin-poin yang disampaikan AIPDA Deni Hermawan antara lain adalah menghimbau warga dan tokoh masyarakat untuk selalu waspada terhadap potensi TTPO dan segera melaporkan ke Bhabinkamtibmas jika menemui situasi yang mencurigakan. Selain itu, masyarakat juga diingatkan untuk menghindari penipuan melalui aplikasi atau media sosial, serta tetap berhati-hati dalam menyimpan barang berharga.

Tak hanya itu, AIPDA Deni Hermawan juga memberikan antisipasi terhadap pencurian ranmor, hewan, dan barang berharga lainnya dengan cara yang lebih bijaksana. Ia menekankan untuk tidak memberikan izin kepada anak di bawah umur 17 tahun untuk membawa kendaraan roda dua, serta memastikan keamanan kendaraan dengan tidak melepas kunci dan memasang GPS.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga memberikan penekanan pada pentingnya kesiapsiagaan menghadapi bencana alam. Masyarakat diminta untuk menyiapkan pakaian dan keperluan yang dibutuhkan ketika bencana alam terjadi, seperti selimut, surat berharga, dan kebutuhan harian, yang disimpan dalam tas atau ransel agar dapat mudah diakses saat harus mengungsi.

Progam Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal sebagai Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien) juga menjadi perhatian dalam kegiatan ini, menunjukkan komitmen Kapolres dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, menyatakan apresiasinya atas upaya dan dedikasi AIPDA Deni Hermawan sebagai Bhabinkamtibmas dalam melaksanakan kegiatan DDS ini. Ia berharap kegiatan semacam ini dapat terus berlanjut dan memberikan manfaat positif bagi keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah Sukabumi.

Warga Desa Balekambang dan sekitarnya juga diimbau untuk tetap bekerjasama dengan pihak kepolisian dengan melaporkan dugaan pelanggaran hukum atau hal-hal mencurigakan yang dapat merugikan masyarakat ke Bhabinkamtibmas atau melalui call center 110.

Dokumentasi kegiatan DDS tersebut menjadi bukti nyata komitmen Polres Sukabumi dalam membangun hubungan yang harmonis dan sinergis dengan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah.